

Les conditions de ski alpin se sont un peu dégradées sur le bas du domaine skiable. Mais la neige est bonne en haut, les enfants skient à Beuregard. Ils skient tous.

Une classe a visité le Hameau des Alpes, lieu de découverte de la vie en milieu montagneux et découverte de la méthode de production du Reblochon, ainsi que le musée sur l'histoire du ski à La Clusaz. Deux classes ont visité l'écomusée du bois et de la forêt à Thônes, ainsi qu'une scierie (les élèves se sont initiés à la construction d'un moulin en bois).

La première séance de ski de fond a eu lieu dimanche pour une classe et piscine pour deux autres classes. Et pour tous, visité de la ferme.

L'ambiance est bonne chez les enfants, comme chez les adultes...



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 18 mars 2024 09:33



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 18 mars 2024 09:33



